

CRYPTO GOUV DANS LA TOURMENTE FINANCIÈRE

CRYPTO GOUV prétendait diffuser des conseils d'investisseurs cryptos auprès de ses milliers d'abonnés.

Le jeune youtubeur à la tête de site avait réussi à convaincre plusieurs centaines d'internautes à lui confier un capital... avant de se volatiliser, sans scrupules, avec un pactole estimé au minimum à trois millions d'euros.

Nous sommes bien dans le paradoxe des gains faciles sur le marché des cryptomonnaies : dans la rue, tout individu rechignera à remettre quelques euros à un mendiant, dans le monde des youtubeurs, le même individu confiera sans rechigner quelques milliers d'euros à un beau parleur.

Le parquet de Paris a, bien évidemment, ouvert une enquête

Pour financer sa défense, le youtubeur sera bien tenté d'utiliser le montant des investissements versés par ses nombreuses victimes...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex** (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du **RAA**.

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)